

Projet d'agrandissement de la mine aurifère  
Canadian Malartic et de la déviation de la  
route 117 à Malartic  
6211-18-015

Le 25 mai 2016

Bonjour.

Je veux vous parler de ma situation depuis que la mine est ouverte. La poussière le bruit la vibrations dérange énormément on ne peut plus s'asseoir dehors beaucoup de poussières sur le patio et sur les véhicules. Les sautages fait beaucoup de vibrations et on blesse ma collection d'éléphants c'est des cadeaux de plusieurs places. Mon logement a été roulé 2 mois. J'avais des appels et le monde me demandait si j'étais dans le cartier Sud si leur disais oui et il me répondais désolé monsieur. J'ai laissé mon logement le 1 janvier 2016 il était \$1650.00 et j'ai été obligé de laisser mon logement à \$500.00 par mois.

le bruit -

Les sautages

la poussière

fond beaucoup de  
told au citoyens de  
la ville de  
Malartic

J'espère que ça va s'améliorer pour tous

Huguette Leduc